



Detrás de la Región Metropolitana Magallanes fue la segunda con mejor puntaje PAES

Tras conocerse este lunes los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) Regular, las cifras entregaron una importante información: Magallanes es la segunda región a nivel nacional con mejor rendimiento promedio, alcanzando los 609 puntos, quedando solo detrás de la Metropolitana.

El resultado que promedió las pruebas de Comunicación y Lenguaje y Matemática I arrojó que las cinco regiones con mejores rendimientos fueron:

- Metropolitana (626 puntos).
- Magallanes y la Antártica Chilena (609 puntos).

- Biobío (607 puntos)
- Aysén (607 puntos)
- O'Higgins (606 puntos)

Para el seremi de Educación, Valentín Aguilera, estos resultados "nos hacen valorar el trabajo que realizan las comunidades educativas, donde cada estamento es pieza fundamental. Conocemos el quehacer de los establecimientos de Magallanes y, de ellos, destacamos las labores docentes, que son capaces de impactar en la vida de otras personas a tal punto de abrir caminos para que las nuevas generaciones se encuentren con sus propias vocaciones e identidades".

